優しく強い子に!



http://www.minamih.net/ 22・ 3・22 (火) 南NEWSno119

農業体験 ジャガイモの植え付け

……小比企の丘 川嶋農園にて……

3月20日(日) a m 9:00 ~、川嶋元南コーチよる 準備とご指導で、5 年生の農業体験:ジャガイミの植 え付けの作業が行われました。

籠3つの種芋を3列の溝に植え付けた後、ジャガイ その間に牛糞の堆肥、化成肥料を

施しました。





川嶋さん 有り難うございます!!

植え付けの作業の仕上げは、ジャガイモを植え付けた溝を埋めて、平らな畑にする作業でした。 6月中旬には収穫になるそうです。その間、草

取り、土を寄せる作業があるそうです。いつも川 鳴さんにお任せしていましたが、

「今年は子どもたちにやらせてください」とお願いしました。

たくさん収穫できるといいですね!!

1年生TM vs多摩平FC

2022年3月20日(日)

由井三小

吉田OBコーチとアップ

○チームのめあて

- ・みんな点を決める・技を使う
- ・ 取られたら取り返す ・ 右サイドは右足で左サイドは左足でドリブルする
- ・広いところ (スペース) ヘランウィズザボール
- ・守備の意識を持つ
- ○個人めあて
- ・カズヤ君 W タッチを使いゴール
- ・キセキ君 椅子の形を使う
- ・シュウダイ君 守りを意識する
- ・シュンスケ君 1点取る・オン君・スカイ君・シザースを使う・ゼン君
- ・スカイ君 シザースを使う ・ゼン君 サイドスッテプを使う・チハヤ君 ライトアングルで抜く ・ナオヤ君 W タッチでかわす
- ・ナギト君 点を決める ・リヒト君 点を決める
- ・ヨウセイ君 点をとる

○試合結果

- ・第1試合 南八王子0-0多摩平 FC 2年生
- ・第2試合 南八王子1-1多摩平 FC 2年生・第3試合 南八王子1-2多摩平 FC 2年生
- ・第4試合 南八王子0-1多摩平 FC 2年生
- ・第5試合 南八王子0-0多摩平 FC 2年生
- ・第6試合 南八王子1-0多摩平 FC 2年生・第7試合 南八王子0-1多摩平 FC 2年生
- E 得点スカイ君 E 得点ナオヤ君

得点シュウダイ君

※第8試合以降は南の $1 \cdot 2 \cdot 3$ 年生と多摩平FCの $2 \cdot 3$ 年生と試合をしました。0-2で敗れました。3年生にはかなわないですね。

◆良かったところ◆

- ・カズヤ君 加入して間もないですが積極的に試合に出たいと言う気持ちが全 開で物おじせずゲームを楽しめています。将来楽しみです。
- ・キセキ君 コーチが守備についてチャレンジして欲しいと試合前に話したことを理解し果敢にチャレンジしていました。良い守備が出来てました。自信をもって続けよう!
- ・シュウダイ君 めあて通り守備を意識出来ていました。サイドのドリブル突破も良く出来ていました。磨き続けてください。キーパーも良かったよ。
- ・シュンスケ君 守備が抜群に良かったです。2回大きな相手にしっかり身体 を当て相手の攻撃の勢いを何度も止めました。シュンスケ君のアーリーヒットを皆見習おう。
- スカイ君 いつも通り切れのあるドリブルやターンで相手を翻弄していました。スカイのドリブルを見て相手ベンチのコーチから「お~すごいな!」と聞こえてきました。
- ・ゼン君 よくボールに絡み攻守に渡り活躍しました。 シュートまで持ち込ま・シーンも見られました。
- ・**チハヤ君** 上級生相手にも負けない体と負けん気の強さで良く戦いました。 この日は得点が無かったけど得点にこだわり悔しがるのは良い事。これからも強くこだわっていこう。



・ナオヤ君 ランウィズザボールで抜け出し 見事得点を奪いました。このラン ウィズザ ボールを続ければ沢山点を取れるようになる と思います。

・ナギト君 攻める勢いと守りに戻るスピードが抜群です。何度もピンチを救 い、相手ゴールを脅かしました。フラミンゴの練習をし

体でも負けないよ!

てインステップが正確に打てるようになれば得点を量産できると思います。

- ・リヒト君 みんながキーパーやりたくない、という中「じゃあ、俺やるよ!」 と引き受けてくれました。ランウィズザボールで抜け出すシーンも何回も見られました。続けていけば目当ての点を決めるのも近いと思います。
- ・ヨウセイ君 ボールに食らいつき混戦の中素晴らしいシュートを放ちました。おしくも DF に当たり入りませんでしたが、そのこぼれ球が南の得点に繋がりました。

○コーチ所見○

- ・上級生相手に本当に良く戦えていました。今回コーチが目当てで守備のことを話しましたがそれを意識してプレーしている選手が何人もいたことが嬉しかったです。
- ・皆、泥棒はだめだよ。と聞いていると思いますが他 の人の良いことを見つけて真似して自分のモノにする「いいこと泥棒」は 人生でもサッカーでもどんどんして行きましょう。仲間の技やプレーを見 ての「いいこと泥棒」は勿論の事相手チームの選手やコーチやプロの選手 からもどんどん盗みましょう。一流選手も憧れの選手の「いいこと泥棒」 から上達した選手はたくさんいます。by中村龍平コーチ



上級生にも勇気を出してチャレンジする1年生のみなさん。

学校でもそのチャレンジ精神を活か してくださいね。その強い気持ちがあ ればどんな問題でも解けるはずです!

